



### Besuche und Vorstellung.

Innerhalb einer Familie und des Bekanntenkreises bietet sich das ganze Jahr hindurch Gelegenheit, durch die Wiederkehr der Gedächtnistage und Feste, freudiger wie schmerzlicher Ereignisse, Besuche zu machen und solche zu empfangen. Durch diesen persönlichen Verkehr, und Austausch teilnehmender Gesinnung, werden die freundschaftlichen und verwandtschaftlichen Beziehungen unterhalten und befestigt. Wer also im lebendigen Verkehr bleiben, und die Annehmlichkeiten des gesellschaftlichen Lebens mitgenießen will, muß demgemäß auch die Pflichten der Freundschaft, wie des guten Tones, auf sich nehmen und erfüllen. Einen Besuch, den man erhalten, nicht erwidern, wäre ein Verstoß gegen den Anstand; man kann dann auch nicht erwarten Besuche zu bekommen.

Zu welcher Stunde die Anstandsbesuche zu machen sind, das richtet sich nach der Sitte des Landes, der Tageseinteilung und vor